

9 de marzo de 2022

La Unidad Hospitalaria de San Javier recibe 245 equipos biomédicos adquiridos con recursos de Presupuesto Participativo

- Estos equipos beneficiarán a unas 52.470 personas asignadas para la atención en esta unidad hospitalaria.
- La nueva dotación incluye un equipo de rayos X que permitirá aumentar la eficiencia, reducir tiempo de espera y mejorar la calidad en la atención.
- La inversión asciende a \$720 millones, recursos de Presupuesto Participativo priorizados por habitantes de la comuna 13 - San Javier.

La Alcaldía de Medellín entregó 245 equipos biomédicos y de dotación para el mejoramiento de la atención en salud de la Unidad Hospitalaria San Javier de la red de Metrosalud. De esta inversión, que supera los \$720 millones priorizados a través de Presupuesto Participativo, se beneficiarán 52.470 personas, de las cuales 43.243 corresponden al régimen subsidiado, 4.215 al régimen contributivo y 5.012 a población pobre sin aseguramiento en salud.

"Esta entrega de equipos permite mejorar la prestación de servicios a la ciudadanía que llega a esta unidad hospitalaria. Es resultado de un trabajo mancomunado desde la Secretaría de Salud, Participación Ciudadana y la comunidad que se ha comprometido a priorizar recursos para los procesos de salud", señaló la secretaria de Salud Andree Uribe Montoya.

Entre las unidades adquiridas hay un equipo de rayos X, equipos para el diagnóstico de los órganos de los sentidos (ojos, oídos y nariz), flujómetros y endoscopios, electrocardiógrafos, laringoscopios, balanzas de peso para bebés y adultos, aspirador de secreciones, electrocauterizador, monitores de signos vitales, tensiómetros, ecotones para monitoreo, carro de medicamentos, camillas y sillas de ruedas entre otro instrumental para el servicio de urgencias, consulta externa e imágenes diagnósticas.

"El nuevo equipo de Rayos X es de última tecnología, es digitalizado y nos permite tener los resultados de manera oportuna, a través de una tecnología que migra y se



conecta directamente a nuestra historia clínica electrónica", expresó la gerente de Metrosalud, Martha Cecilia Castrillón.

La Secretaría de Salud y la ESE Metrosalud materializaron este proyecto a través de un convenio interadministrativo firmado en 2021, que permitió adquirir estos elementos para fortalecer la red de servicios de salud y la capacidad operativa de la institución.

La Unidad Hospitalaria de San Javier "Jesús Peláez Botero" es una unidad de baja complejidad de atención en salud, cuya área de influencia es la población de los 19 barrios de la comuna 13. Esta entrega mejorará la calidad y la seguridad de la atención, la satisfacción de los usuarios, la capacidad operativa y el cumplimiento de la normatividad vigente. Se trata de un paso más hacia la construcción de la *Medellín Futuro*.

Este proyecto se enmarca en los retos del Plan Territorial de Salud "*Comunidades, cuerpos y mentes saludables, hacia un territorio saludable, Medellín 2020 - 2023*", en el programa denominado *Infraestructura, equipamientos y acceso a los servicios de salud*, que tiene como alcance fortalecer el acceso a los servicios de salud, según las necesidades de la población.

Información para periodistas
ESE Metrosalud
Jorge Cuadros Muñoz
511 75 05 Ext.1632

Edición: Juan David Murillo Hoyos - marzo 8 - 4:08 p. m.